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大连警方召开的这个

案情通报会前后只持续了
3分钟，而对于现场记者的

提问均未做回答。这个新闻
发布会不但吸引大连媒体
的政法记者参加，很多体育
记者也出现在了会场。但是
这样一个简短的新闻发布

会无法满足记者的要求，会
议结束后，很多记者都围着
新闻发言人了解情况，但是
这位面带笑容的新闻发言
人一个问题也没有回答。

警方发言人在新闻发
布会上只是宣读了一下新

闻通稿，稿件如下：随着犯
罪嫌疑人赵某在证据面前
供述了雇凶伤人的犯罪事
实。至此，备受新闻媒体和
社会各界关注的 “10·5”
权磊被伤害案件，经过我市
公安机关历时28天的缜密

侦查宣告破获。
10月 5日晚，实德球

员权磊在训练结束回到位
于甘井子区盛世闲亭小区
家门口停车时，被两名犯罪
嫌疑人持刀袭击，造成身体
多处受伤。犯罪嫌疑人随即

逃离现场。此案发生后，国
内外各大新闻媒体纷纷刊
发消息，引起了社会各界的
广泛关注。大连市委、市政
府高度重视，有关领导分别

作出重要批示。市公安局组
织刑侦支队与甘井子区公
安分局精干警力，组成 30
余人的专案组，全力开展案
件侦破工作。10月 31日
晨，两组侦查员在专案组的
统一指挥下，分别于河北省

雄县和北京市朝阳区将涉
案犯罪嫌疑人赵某、郭某、
陈某等人相继抓获。经过初
步审理，到案犯罪嫌疑人供
述了因个人情感纠纷雇凶
伤害权磊的犯罪事实。案件

目前正在进一步审理中。
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就在 11月 2日上午，

权磊通过记者知道了自己
案子已经告破，他的母亲也
很欣喜。但是由于这个案子
是因为情杀的原因，当记者
在下午赶到医院准备看望
权磊的时候，权磊已经不在
病房。

现在权磊的伤病恢复
情况比较理想，在家人的搀
扶下，可以慢慢行走，现在
他每天在医院理疗，理疗的
其中一项就是下地站立，这
种锻炼对于他重返球场有
着很大的帮助，记者在前几

天到医院看望权磊。他的情
绪很不错，有队友来探望
他，他还顽皮地和人家开玩
笑。不过由于这次受伤，他
的脸色比较白，人也显得沉

稳了许多，没有人的时候总
是处在沉思中。

平时权磊已经可以依
靠轮椅移动，所以在知道案
子告破，很多记者可能来医
院采访的情况下，权磊在

11月 2日下午离开了房
间，医务人员解释说是外出
散心了，而同病房的病友告
诉说，权磊已经被家人接回
家了。权磊家的电话已经处
在无人接听的状态，而权磊
的手机也一直没有人接听。
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权磊被砍一事，实德一

直以警方没有破案为由，拒
绝发表评论。在警方召开权
磊案件新闻发布会后不久，
记者电话采访了林乐丰，林
乐丰谈了两点意见，第一点
是对警方迅速破案表示感
谢，第二点是希望球员能够

从这件事情中吸取教训，认
真思考人生的很多问题。

林乐丰认为这个事情
引发一个思考，那就是
1985年龄段的球员如何面
对社会、面对人生的问题。
“他们刚刚面对社会，其实

是处在人生的十字路口，这
个时候他们需要面对如何
交友，如何接触社会的问
题，如果不能很好地解决这
个问题，就会产生一定的影
响。”

他说，权磊这个事情就
是交友不慎的结果，这些孩

子怎么处理和社会的关系，
怎么交友的问题，都应该
有一个认真的思考，“现在
我们队中的 1981、1982年
龄段的球员不是结婚了，
就是马上面临结婚，他们
都不存在这个问题，但是

1985年龄段的这些孩子，
需要认认真真去思考一
下，面对社会，面对人生，
该用什么样的态度和方
式，这是他们需要解决的
问题。”

谈到权磊的医疗费用问

题，林乐丰说：“现在警方已
经破案了，我们肯定要负责
的，医药费我们俱乐部掏，即
使不能破案，我们俱乐部也
会做好我们的工作。”
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权磊被砍后不久，一直

有一个情杀的说法，大连警
方现在已经确定这是一个
情杀案件。

当初媒体之所以有情
杀说法的出现，是源于在实
德球员到医院去探望权磊，
看到权磊被砍成一个血人

的时候，情不自禁地说：
“难道就是为了那个沈阳
的女孩吗？”这句话引起现
场记者的注意，于是情杀说
开始出现在报纸上。

随着赌球说、涉黑说、内讧
说的相继被否定。情杀逐渐成为
猜测的主要方向。案发后很多记

者到案发小区采访，权磊家的邻
居透露，权磊在一个月前经常带
一个女友驾车出现在小区内，但
是在权磊被砍后，这个女友就没
有露面过。据目击者介绍，这个
年轻的女子打扮比较妖艳，属于
在社会上混的人。

大连警方在权磊可以张口
说话后，和权磊进行了多次交
谈。通过交谈，警方已经逐渐确
定了情杀的方向，并且对幕后
主使进行了监控。在 10月中
旬，大连警方的注意力已经锁

定在了一个姓赵的生意人身
上。据介绍这个人和权磊交往
的女友有着一定的关系，因为
这个女子和权磊交往，引起他
的恼火。

现在大连警方已经确定了
这个案件就是情杀。这名来自

锦州的赵姓老板雇佣了两名哈
尔滨人在大连作案，现在 3名
嫌疑人都相继落网了。虽然警
方没有公开公布案情进展情
况，但权磊被砍案警方已经有
了定论。 CDEF GH
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犯罪嫌疑人被抓 权磊被砍案告破
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